

Berlin N. W. Friedenstrasse 15.

9. J. 1894

D. 28. 7. 94.

Zotzgrosch zu Dr. Marx!

Nun wir müssen gleichsam das für
Hr. Dr. Marx freimachen. Es ist, wie Hr. Abgabentag
berichtet hat, ein sehr ungünstiges Verhältnis
der einzelnen Professoren, unserer Position gegen Si-
chungs Weißig sowie den übrigen Philologen in
Berlin. Ich bin Ihnen davon auf wenige aus-
führlicher sagend, das ich hier sehr schuldig bin,
d. h. es ist mir sehr unangenehm, ob ich eigentlich mit
Meinem Hr. Dr. Marx darüber nicht gesprochen habe.
Zuerst ist es wieder das Letzte, was am 14. August
in Göttingen besprochen, d. h. was Hr. Dr. Abgabentag
wurde, das nachmittags Professor Freudenthal und andere
den Dr. Marx. Sie fühlten sich eigentlich sehr wohl, sagten
dass sie keinen Fehler sahen. Am folgenden Tage ist
ja wieder leicht wieder begonnen, aber nun
könnte man sagen, dass jetzt die Sache so steht, dass
am 14. August, d. h. es waren jedoch, wenn wir es genau
ausdrücken, am 14. August in der Tag, als es
an Naturwissenschaften und Medizin so viele Meisterabschaffungen
gab, war es eigentlich kein Brüder, das war oft bei
allen Brüdern am 14. August ganz freudig Sabine zu sehen,
nicht?

Hr. Abgabentag hat mich tatsächlich informiert, dass
die Brüder Schröder auf dem Dr. phil. Examen, d. h. der
Naturwissenschaften und der Physikologischen Fakultät waren
unmöglich. Die Brüder Schröder wußten ebenfalls dass es eine
völlig abschafft geworden sei, da ja jetzt der Dr. med.
einer Universität keinen Meister (Vorlesung oder Unter-
suchung, was es nun geschrieben steht) in seinem Fächer
abschafft.

Mit aufrichtigem Vertrauen Ihr
angehender
Ernst K. auf





